



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0057/2010	Datum:	09.06.2010	
Verfasser:	06-FBG-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
01.07.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Antrag der FBG-Ratsfraktion Straßenmusikanten in der Innenstadt			

Die Ratsfraktion der FBG beantragt, der Stadtrat möge beschließen, die Straßenmusikanten in der Innenstadt von Koblenz dürfen nur mit einer genehmigten Berechtigungskarte ihre Darbietungen ausführen.

Begründung:

Die Anzahl der Straßenmusikanten wird immer höher. Geschickt wechseln sie rechtzeitig ihren Platz, tauschen den einen oder anderen Spieler aus, um dann ihre musikalischen Darbietungen wiederholt – nicht selten als akustische Zumutung – anzubieten.

Anwohner, Geschäftsleute und nicht zuletzt die Gäste der Innenstadt fühlen sich gestört, fast belästigt.

In anderen Städten – wie z.B. in Köln – wird das Modell der Berechtigungskarten schon erfolgreich praktiziert.

Eine geregelte Beschallung wird durch das Festlegen von Bezirken und Spielzeiten erreicht.

Auch für unsere Stadt ist eine solche Regelung wünschenswert.

Die regelmäßigen Kontrollen sollte schon bald die gewünschte Verbesserung bringen!